

Misión casi imposible para Costa Rica Güilas ticas llegan a jugársela

♦ GERARDO MORA PANA
gerardo.mora@lateja.co.cr

Nuestra "Sele" Femenina de fútbol no afloja y se prepara para una ruda misión.

Mañana, en Canadá, las ticas se enfrentan a las 9:30 de la noche a los Estados Unidos por uno de los dos boletos para asistir a los juegos Olímpicos de Londres.

"No hay imposibles en la vida", cuenta a La Teja la directora técnica Karla Alemán.

Pero saque cuentas: de los siete partidos que hemos tenido ante las gringas, todos terminaron en derrota y, de feria, la "Sele" no ha podido hacer ni un golcito.

Las rivales deben creer que el juego de mañana es un queque,

pues ya nos han clavado la choco-bola 34 veces.

Veremos a la gringa Amy Wambach, considerada la segunda mejor futbolista de toda la historia, después de la legendaria Mia Hamm, también de la Yunái.

Wambach llegó al torneo con 125 goles y es el terror para las ticas. En el último duelo entre ambas selecciones nos eliminó del Mundial Femenino del 2010 con dos pepinos.

Estados Unidos ya goleó en el torneo a República Dominicana 14 a 0 y a Guatemala le metió 13-0. A las mexicanas las hincó 4-0.

¿Cuántos nos meterán? "Reconocer las fortalezas de las rivales no nos atemoriza, más bien nos reta a dar lo mejor", dijo Alemán, quien no pierde la fe.



Amy Wambach le clavó dos goles a la "Sele" hace un año. ARCHIVO GN

MILAGRO POR TV

El partido semifinal del torneo Preolímpico que se disputa en Canadá lo podrá sintonizar mañana a las 9:30 de la noche por canal 6, que lo pasará en exclusiva. Recuerde que el ganador entre Estados Unidos y Costa

Rica pasa directo a los Juegos Olímpicos de Londres.

Costa Rica nunca le ha ganado a las gringas, así que si lo logra esta vez hará historia y, como dicen, será un milagrito.

